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両郷中央小学校教育目標

○よく考え自ら学ぶ子

○礼儀正しく思いやりのある子

○健康でがんばりぬく子

間もなく前期終了です!!
前期も残すところあと5日の登校日となりました。

今年度は、観測史上で最も猛暑日が多い「異常に暑い夏」となりました。

夏休み明けは、子ども達や教職員の中にも体調を崩す状況もあり、夏のダ

メージの大きさも感じています。

さて、思い起こしますと、昨年度はこの時期に、４２年ぶりとなる国民体育大会（栃の葉国

体）が開催されました。「夢を感動へ。感動を未来へ。」というスローガンでしたが、子ども

たちには、「夢をもち、なりたい未来の自分に向かって、力強く歩んでほしい。」と強く思い

ます。人が「自己実現」に向かうためには、安全安心に生活でき、周りの人から承認されたり、

愛情を受けたりしていることが必要になります。（マズローの欲求段階説）

子ども達が自己実現を図ろうという気持ちをもてるように留意して、「チーム学校」として、

子どもたちに関わりたいと思います。

避難訓練（不審者対応）
１３日（水）には、両郷駐在所の

伴瀬様、スクールサポーターの清水

様に来ていただき、「不審者の侵入」

を想定した避難訓練を実施しまし

た。猛暑日でしたので、一次避難場

所の校庭から、人数確認後に体育館に移動して実施しました。子

どもたちは、校内放送の避難指示を聞き、不審者が侵入した１階

や低学年教室の近くを避け、真剣に訓練ができました。

避難の様子を確認していただいた、清水様からは、無言で真剣

な態度で避難している子どもたちの姿を褒めていただきました。

「訓練であっても真剣に」という事は、これからも大切にさせたいと考えます。

奉仕作業に御協力いただき感謝です。
８月１９日（土）には、３年ぶりとなるPTA奉仕作業が実施できました。早朝からたくさ

んの方々に作業していただきまして、校内の環境が劇的に良くなりました。夏休み明け、子ど

も達が、安全に安心な環境で生活できています。本当にありがとうございました。

学校経営方針を表す言葉

新たな時代を切り拓く
しなやかで力強い 人材の育成

各種表彰：おめでとうございます
市青少年読書感想文コンクール 優秀賞 6年 生田目 莉央奈

なば た め り お な

那須地区読書感想文コンクール 優秀賞 6年 生田目 莉央奈
なば た め り お な

市民憲章に関する作文 優秀賞 ４年 益子 咲恵
まし こ さ え

市民憲章に関する作文 優秀賞 6年 益子 愛美
まし こ まな み

第６８回大田原市小学校陸上競技大会
５年男子８０ｍﾊｰﾄﾞﾙ 第 ８位 5年 関谷 真颯

せき や ま ひろ

５年男子８００ｍ 第１０位 5年 弓座 大輝
ゆみ ざ だい き

５年男子４００ｍﾘﾚｰ 第 ６位 5年 石川 汰星 弓座 大輝
いしかわ たいせい ゆみ ざ だい き

関谷 真颯 石渡 大夢
せき や ま ひろ いしわた ひろ む

５年男子走り幅跳び 第１０位 5年 関谷 真颯
せき や ま ひろ

５年女子８０ｍﾊｰﾄﾞﾙ 第 ８位 5年 小泉 奈々星
こ いずみ な な せ

５年女子走り幅跳び 第 5位 5年 小泉 奈々星
こ いずみ な な せ

6年女子走り高跳び 第 7位 6年 笹沼 幸来
ささぬま ゆ ら

「合唱」・「農民道全一太鼓」練習がんばっています！
今年度の市教育祭音楽会（１０月１９日）には、「合唱」で出演することになりました。これまで

「農民道全一太鼓」の演奏を披露しておりましたが、会場管理者から、ホール内での太鼓演奏は控

えてほしい旨の連絡がありましたので、発表に向けて、合唱練習をしています。（極めて精密なパイ

プオルガンへの影響を考慮してとのこと）「あさがお」という曲で、朝や業間、昼休みを活用して練

習しています。５・６年生２２名で参加予定です。

太鼓の演奏は、１１月１８日（土）学習発表会で見ていただく予定です。

今年度は、コロナ感染症による人数制限は行わない予定です。地域の方にも

お声かけいただきたく思います。たくさんの方に来ていただけますようよろ

しくお願いします。是非、授業参観等も含め、子ども達の姿を御覧ください。

力一杯戦いました
９月１０日には、「会長杯新人学童軟式野球大会」が行われました。

本校は、２回戦、川西小と対戦して、２対９（時間切れ）で敗れてし

まいました。たくさんの応援、ありがとうございました。

※現在ソフトボール部は、９人の登録メンバーが集まらず、大会参加

を見合わせております。

「地域とともにある学校」実現のために
次々と姿を変えるコロナウィルスへの警戒は怠ることはできませんが、地

域の方々との関わりも含めた活動を少しずつ取り入れたいと考えています。

気軽に校長室に来ていただいても結構ですが、オンラインで御意見や御提案

などもお受けできるようにしました。右のQRコードを御利用いただけますと、

専用の入力フォームが表示されます。御提言等お待ちしています。


